



Die Grünen

Bezirksorganisation Hietzing
Würtzlerstraße 3/3
1030 Wien
hietzing@gruene.at

Bezirksvertretungssitzung Hietzing vom 19. März 2025

Die Bezirksräte:innen Alexandra STEINER, Mag. Alexander GROH, Christopher HETFLEISCH, MA, Mag. Maximilian JUDTMANN, Daniela TOTH und Mag. Gerhard JORDAN (GRÜNE) stellen gemäß § 23 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Hietzing am 19. März 2025 folgende

A N F R A G E

an Herrn Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert

Betreff: Umgestaltung Am Platz

Die Allparteien-Fußgängergruppe hat den Vorschlag eingebracht, den Bereich „Am Platz“ vor der Kirche, der Volksschule und dem Bezirksmuseum Hietzing kostengünstig umzugestalten und für Autos zu sperren. Dieser Vorschlag wurde in der Bezirksvertretungssitzung am 29. September 2021 (Antrag S-1154315/21, „Am Platz-Entsiegelung“) einstimmig angenommen, von der Stadt Wien kam die Zustimmung zur Umsetzung.

Seitdem - dreieinhalb Jahre später - ist jedoch noch immer nichts geschehen.

Frage 1: Haben Sie die Umgestaltung veranlasst?

- a) Wenn JA: Wann, und wann soll der Umbau stattfinden?
- b) Wenn NEIN: Warum nicht?

Frage 2:

Bei Nicht-Umsetzung des gemeinsam beschlossenen Antrags: Finden Sie es demokratiepolitisch angebracht, einen gültigen Beschluss nicht umzusetzen?

BEGRÜNDUNG:

Seit einigen Jahren warten wir darauf, dass der von allen Parteien 2021 beschlossene Antrag endlich umgesetzt wird, in dem es auch heißt: „*In einem weiteren Schritt sollen konkrete Planungen stattfinden, um eine Umsetzung möglichst zeitnahe zu ermöglichen*“. In dem Antwortschreiben der MA 28 vom 29. November 2021 (BVP13-1232895/21) steht wörtlich: „*Die gegenständliche Örtlichkeit wird gegenwärtig als Parkplatz für den KFZ Verkehr genutzt. Nach Auflassung bzw. Minimierung der Abstellplätze kann die freigewordene Fläche als Aufenthaltsfläche und Grünfläche umfunktioniert werden. Sollte ein Projekt von Seiten der Bezirksvorsteherung gewünscht sein, ist ein schriftlicher Projektauftrag durch diese an die MA 28 Straßenverwaltung und Straßenbau zu stellen*“.

Wir haben uns im ersten Schritt auf eine kostengünstige Variante zur Umgestaltung des

„Am Platz“ geeinigt – also mit Sperre der Zufahrt, ein paar Bänke und Blumentröße aufzustellen, um das knappe Budget nach dem Umbau der Altgasse nicht zu belasten. Es ist nicht hinzunehmen, dass angenommene Anträge einfach nicht umgesetzt werden!